



## Audiencia Parlamentaria Anual en las Naciones Unidas

17 y 18 de febrero de 2022  
Sede de la ONU  
Nueva York



### NOTA DE INFORMACIÓN

La reunión tendrá lugar en el edificio principal de la Secretaría al que se accede a través de la puerta situada en la 1ª Avenida y la calle 45 (*1st Avenue y 45th Street*). El nombre de la sala de reunión será comunicado unos días antes de la realización de la reunión.

Las puertas abrirán a la hora 09.30 el jueves 17 de febrero, a fin de dejar tiempo a los delegados para encontrar sus asientos. La reunión comenzará puntual a las 10 horas con los discursos del Presidente de la UIP y del Presidente de la Asamblea General.

#### Inscripción

Un formulario de inscripción deberá ser completado por **cada** participante (parlamentarios y funcionarios) en la siguiente página: <https://www.jotform.com/build/213474874963166>

Según las normas de seguridad de la ONU debido a la pandemia en curso, cada delegación, sin excepción, puede incluir un máximo de **cuatro (4) miembros** (incluido el personal acompañante).

#### Condiciones de entrada a los Estados Unidos en el contexto de la COVID-19

Además de los requisitos habituales de visa para los viajeros extranjeros, todos los delegados que participen en la Audiencia Parlamentaria deben cumplir con las exigencias en vigor en los Estados Unidos en materia de vacunación y pruebas de Covid-19.

Por favor, consulte el siguiente sitio web para obtener todos los detalles y las futuras actualizaciones, ya que los requisitos pueden cambiar debido a la situación en constante evolución:

<https://www.cdc.gov/coronavirus/2019-ncov/travelers/testing-international-air-travelers.html>

#### Viaje y alojamiento

Las delegaciones deberán realizar sus propios arreglos de viaje y alojamiento. Notar que los hoteles en Nueva York son costosos y que se pueden conseguir mejores tarifas y una mejor elección cuando se realiza en forma anticipada. Si fuera necesario, la Misión Permanente de su país ante las Naciones Unidas puede prestarle asistencia en la materia.

#### Pase de acceso a la Sede de la ONU

Las disposiciones de seguridad en la ONU son muy estrictas. Las solicitudes de pases deberán presentarse **con anticipación** a través de la **Misión Permanente de su país ante las Naciones Unidas** y a solicitud de su delegación parlamentaria.

#### Idiomas

Se asegurará interpretación simultánea en **cuatro idiomas** (árabe, español, francés e inglés).

**Uso de la palabra**

Los delegados que deseen intervenir durante la sesión pueden indicar su deseo de hacer uso de la palabra presionando el botón debajo de cada micrófono en el escritorio donde se encontrarán sentados.

El moderador llamará a los oradores por el nombre de su país.

**Información complementaria**

Por favor consultar la página web del evento en el sitio web de la UIP (<https://www.ipu.org/events/current-and-future-events>) para obtener el programa preliminar, los documentos de referencia, así como las informaciones actualizadas.